Hygienekonzept KM 2022 in Pforzheim, Jahnhalle

am 4 und 5 Dezember 2021

Der Zutritt zur Veranstaltung orientiert sich an den aktuellen Insidenzstufen der Corona Verordnung Baden-Württemberg.

Einer Teilnahme an der KM ist nur durch die Vorlage eines Tests, (PCR), Impf,- oder Genesenennachweis gewährleistet. (3G).

Es findet eine Plausibilitätskontrolle, durch die Vorlage des Impfpasses oder des QR Codes der App,

Zutritt zur Halle haben nur vorangemeldete Sportler.

Jeder Sportler darf eine Begleitperson mitbringen.

Eine Liste zur Nachverfolgung der Anwesenden liegt aus.

Vor Ort besteht keine Möglichkeit einen Corona Test zu machen.

PCR Tests dürfen nicht älter als 24h sein.

Sicherheitsabstand von 1,5 m soll eingehalten werden.

Medizinische Maskenpflicht ab 6 Jahren: Das Tragen einer FFP2 oder medizinische Maske ist im Wartebereich der Jahnhalle verpflichtend.

Verständliche Information über die geltenden Hygienevorgaben werden in ausreichender Anzahl übersichtlich ausgehängt und Verlesen.

Der Wartebereich (Anmeldung zur Meisterschaft und Startnummer Ausgabe) wird auf dem Boden markiert. Das gleiche gilt bei der Ausgabe von Getränken und Speisen.

Die Sitzeinheiten der Athleten werden min. 1,5 Meter auseinandergestellt.

Während der Sportausübung muss, keine (FFP2 oder medizinische) Maske getragen werden.

Regelmäßiges Lüften der Halle und in den Pausen.

Die Toiletten sind nur einzeln zu betreten.

Bei Krankheitsanzeichen: (typische Symptome von Covid-19) ist zu Hause zu bleiben. Bei Verdacht auf eine Corona Infektion informieren Sie bitte Ihr Gesundheitsamt.

Vorgeschrieben ist die ausschließliche Nutzung der persönlichen Ausrüstung (Sportgerät und weiteres Material)

Umkleiden sowie Duschen stehen für die Athleten nicht zur Verfügung. (Diese kommen bereits in entsprechender Sportkleidung zum Wettkampf.)

Nach Wettkampfende halten sich die Athleten nicht unnötig in der Halle auf.